

con servicio de comedor, Centro de Transeúntes, de Formación e Integración Social, de Drogodependencias, y de Promoción y Cooperación Social. El año pasado se dedicó un presupuesto de 80.827 euros a los centros sociales.

¿Qué se puede hacer en un Centro Social? Las posibilidades son múltiples. No sólo se prestan servicios de ayuda, también se asesora, orienta, soluciona y, en algunos casos, se envía a la persona al organismo apropiado. Además, se pueden realizar diversas actividades lúdicas y formativas. Desde talleres de manualidades, escuela de padres, ciencias, prevención, aislamiento social, pintura al óleo y natación para los más mayores, informática, naturaleza, inglés, hasta otros de relajación, risoterapia, prensa, empleo, lectura para mujeres, teatro, prevención de la violencia, sexualidad o de baile por ejemplo. El año pasado se desarrollaron alrededor de 250 talleres por los que pasaron en torno a 2.700 alumnos de todas las edades.

Esto es todo lo que se puede hacer en un Centro Social: Recibir información y asesoramiento sobre Servicios Sociales, gestionar recursos y prestaciones sociales, atender situaciones de riesgo, orientar y ayudar ante situaciones de conflicto familiar y malos tratos, participar en programas de ocio alternativo y en actividades lúdicas y formativas para la infancia, la juventud y tercera edad, participar en aulas de alfabetización y consolidación de conocimientos para adultos, tramitar exenciones de tasas y transporte urbano para pensionistas, participar en acciones formativas para jóvenes: garantía social, utilizar aulas de informática, acudir a las bibliotecas y participar en actividades y programas de formación de la concejalía de la Mujer.

En cada centro hay trabajadores y educadores sociales, personal del CAI (Centro de Atención a la Infancia) educadores de adultos, personal administrativo, ordenanzas, monitores de actividades y personal de apoyo. La actividad en los centros no cesa pues sólo cierran los festivos de Navidad y de Semana Santa; estando abiertos de ocho de la mañana a ocho de la tarde, con un descanso de 15:00 a 16:00 horas.

Con motivo de unas mesas redondas, desarrolladas a instancias del IMPEFE, fueron presentadas, el pasado día 23 de enero, las líneas del plan estratégico de la concejalía de Bienestar Social y Educación. “Cuyo vínculo de unión es la educación, medio para conseguir un empleo, una vivienda y el consiguiente bienestar social”, afirmó Sancho. •



«talleres de manualidades, escuela de padres, de ciencias, prevención, aislamiento social, pintura al óleo, natación, informática, naturaleza, inglés, relajación, risoterapia...»

